

めざす児童像

よく考える子ども
仲間を大切にする子ども
ねばり強い子ども



平成 31 年 4 月 26 日
枚方市立船橋小学校
校長通信 第 2 号

いよいよ 10 連休です。しっかり楽しんでください。
そして、連休明けは元気いっぱい、登校しましょう。

先日の参観・懇談にはたくさんの方に来校いただき、ありがとうございました。参観では、新学年になっての学校での様子をご覧いただけたことと思います。また、懇談会では、PTAの役員をお引き受けいただきありがとうございました。1年間、よろしくお願いします。

◎本校では、めざす児童像に向けて以下の取組みを進めます。

今年度の取組みについて

(1) 4・5年生の算数科

「一人ひとりに応じたきめ細かい指導を行い、基礎・基本の確実な定着を図るとともに、自ら考える力を育てる」を目標に、4・5学年で少人数授業、TT(ティームティーチング)による指導を行います。担任と少人数担当が算数の授業を担当します。

(2) 5・6年生の理科・5年生の家庭科、4・6年生の音楽科

教科担任により、専門的な指導を行います。

(3) 3～6年生の外国語活動

今年度より授業時間が増えました。5・6年で年間10時間が増加し60時間に、3・4年生は5時間増加し、20時間になりました。増えた時間は、水曜日に6時間授業を行い対応します。JTE(外国語指導教員)が担任とともに指導にあたります。

(4) 放課後自習教室

すでに案内を配布していますが、今年度も週3回、月・木・金曜日に開室します。各曜日に担当が自習教室に入っています。わからないところはすすんで聞いてください。

(5) 心の相談室

木曜日に心の相談員が学校に来ています。保護者・児童の悩みごとの相談にあたります。

(6) 個人懇談や長期休業期間の個別指導

1・2学期末の個人懇談や長期休業中に基礎・基本の定着を図るために学習指導を行います。くわしくは、その時季が近づきましたら、改めてお知らせします。

◎家庭訪問が始まりました。

昨日より、家庭訪問が始まりました。GWをはさんで5月8日まで続きます。10～15分程度の時間ではありますが、新学年になっての子どもさんの学校での様子やご家庭での様子を交流するなかで、今後の指導に役立てていきたいと考えています。よろしくお願いします。

◎「枚方市小学生合同音楽会」について

昨年、大阪北部地震の影響で中止となりました、「枚方市小学生合同音楽会」は、今年度は、会場確保が難しい状況のため、中学校区で行うこととなりました。本校は、一小一中のため、隣接する楠葉西中校区の樟葉南小、樟葉西小と合同で行うことといたしました。発表学年は、4年生を予定していますが、詳しくは、改めてお知らせいたします。

5月の行事予定

1	水	即位の日	17	金	聴力検査（3年）
2	木	祝日法休日	18	土	土曜授業（フリー参観） 宿泊学習説明会（5年3限）PTA予算総会
3	金	憲法記念日	19	日	
4	土	みどりの日	20	月	クラブ
5	日	こどもの日	21	火	全校体力測定
6	月	祝日法休日	22	水	6時間授業 体力測定予備日
7	火	家庭訪問③ 在籍調査 安全点検 銀行振替①	23	木	耳鼻科健診（1,3年）
8	水	家庭訪問④ 視力検査（3年）	24	金	校外学習（1年）視力検査（4年）
9	木	校外学習（2年） 視力検査（1年）	25	土	
10	金	眼科健診（2,4,6年）,	26	日	
11	土	PTA実行委員会	27	月	クラブ 省略心電図
12	日		28	火	視力検査（6年）
13	月	委員会	29	水	防災訓練・集団下校 なかよし参観 聴力検査（5年）
14	火	児童集会 内科健診（1,3,5年） パッカー車体験（4年）	30	木	校外学習（3年）聴力検査（2年） 尿検査未済
15	水	6時間授業 校外学習（6年） 視力検査（5年） 銀行振替②	31	金	眼科健診（1,3,5年）
16	木	視力検査（1年）	5/18（土）土曜参観 PTA予算総会 （代休日は設けません。）		

◎春の校外学習に出かけます。

子どもたちが楽しみにしている。校外学習の行き先の一覧です。お弁当の用意をお願いします。

このGWにご家庭でお出かけを考えておられると思いますが、学校からの行き先を参考にお考えください。



H31 春の校外学習一覧

- 6年: 奈良方面(5/15)
- 5年: マキノ高原林間(6/20・21)
- 4年: 清掃工場・浄水場見学(4/23)
- 3年: 京都水族館(5/30)
- 2年: キッズプラザ(5/9)
- 1年: 鴻ノ巣山運動公園
雨天の場合 京都鉄道博物館(5/24)

◎5月18日は土曜授業を行います。

枚方市では、年度内に3回の土曜授業を行っています。今年度の最初の土曜授業は、5月18日に行います。3時間の授業をいつでも、見ていただけるフリー参観を予定しています。よく学び、よく遊ぶ、笑顔いっぱいの子どもの様子をご覧ください。また、6月8日は、災害時に備えての避難訓練と引き渡し訓練を、1月18日は、マラソン大会を土曜授業として予定しています。